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今日は中澤慎様による「ロータリー財団を活用しよう」という内容の卓話です。私たち岡崎ロータリークラブ

は「グローバル補助金」を使ったことはほとんどないと思います。しかし世界ではグローバル補助金が主流で、
ロータリー財団の拠出のうち 70～80％を占めると補助金セミナーの時に聞きました。 
また、「地区補助金」は当クラブが１０拠出しますと、補助金も１０程度ですが、グローバル補助金の場合は事

業費が 3 万ドル以上でなければならないという縛りはありますが、当クラブが 10 拠出しますと、地区のＤＤＦ
から 80、それに対してワールド・ファンドからその 80％の 64 が拠出され、合計 154 となります。当クラブはこ
れまで多額の寄付を財団に対して行ってきておりますので、当クラブからの拠出の 15 倍以上の寄付が先方に渡
ることになり、世の中により大きな貢献をすることができると考えます。 
また、グローバル補助金は補助金が渡る先のロータリークラブと連携して行わなければならないわけですが、

今回私たちが考えているフィリピンの「セブ・ロータリークラブ」はフィリピンで二番目にできたロータリーで
90 年の歴史を持ち、たいへん素晴らしい活動をしてみえるクラブです。関心のある方はホームページをご確認く
ださい。 
内容を振り返りますと、フィリピンの周辺部/山間部の小中学校には上下水道が整備されておらず、雨水を使っ

たり、子供たちがバケツを持って平均往復 1 キロもあるところまで水を取りに行っています。その水すらも衛生
的なものとは言えず、その水を飲んだことによってお腹をこわして学校を休む子供が非常に多い現状です。それ
により犠牲になっている授業がフィリピン全土では毎月 20 万日分あるということで、学業にも支障をきたして
います。これまでの「ＷＡＳＨ１」、「ＷＡＳＨ２」プロジェクトで数十校、数万人の子供たちが助かりましたが、
まだまだ全体の一部に過ぎず、セブ・ロータリーは岡崎ロータリーと協同して「ＷＡＳＨ３」プロフェクトを行
いたいとのことです。 
今回の「ＷＡＳＨ3」というプロジェクトが実施されれば、数十校の小中学校に手洗い場や、衛生的な水、そし

てトイレ等が整備され、1 万人近い子供たちの衛生環境を良くし、学習もはかどるようになると考えます。 
一番近い東南アジアの国であり、親日度ナンバーワンのフィリピンの子供たちを助けることにぜひご協力くださ
い。 

 

 

     ロータリ財団月間に因んで 

「ロータリー財団を活用しよう」 

国際ロータリー第２７６０地区ロータリ―財団委員会 

グローバル奨学生・平和フェロー委員会 中澤 慎さん（豊田東 RC） 

 ロータリー財団委員会 中澤さんに「ロータリー財団委員会を活用しよう」と題し

て卓話をいただきました。ロータリー財団は 1917 年アーチ・クランフが、「世界で良

いことをするための」基金を提案し、26 ドル 50 セントの最初の寄付が、1928 年全世

界で多くの人の人生を変えるロータリー財団へと発展しました。ロータリークラブは、クラブ、国際ロータリー、

ロータリ財団の 3 本の柱で支えられています。これらが一体となって世界中の地域社会に、持続可能な変化を生

み出しています。グローバル補助金事業は年々増加し、2020－2021 年度には 2066 件が承認され地区補助金は

416 件が承認されています。これらの活動は、チャリティーナビゲーターによる慈善団体の格付けで、14 年連続

最高の 4 つ星を付与されています。今年度の地区の財団寄付の目標額は年次基金、一人＄150 以上、ポリオプラ

スは＄30 以上、その他べネファクターを 1 名以上、またはクラブとして＄1,000 以上を目標としています。大口

寄付は地区で 1 回の寄付が＄10,000 以上の方を 5 名以上としています。そのほかポールハリスソサエティーが

あります。岡崎 RC は目標額を達成し、多大なご寄付をいただいています。これからもご協力をよろしくお願い

致します。 

 

第 3470回例会（今年度 15回）          例会場：なし 

国際ロータリーテーマ 『想像してください、私たちがベストを 

尽くせる世界を。想像してみてください』 

岡崎ロータリー会長方針  『みんなの幸せを実現しよう！』 

～想像し、構想し、行動し、実現する～ 

2022年 11月 16日 

日 

 

日 

前回の会長挨拶 

前回の卓話    



          Weekly Report【2022 年 11 月 9 日】 

 ［会長報告］ 

1. 11月は「ロータリー財団月間」です。また 11月 5日を含む 1週間が「世界インターアクト週間」です。 

2. 10月 27日（木）第 2回地区職業奉仕委員長会議が名古屋会議室にて開催され酒井英二職業奉仕委員長が出

席されました。お疲れ様でした。 

3. 本日よりご入会の山﨑智也さん、鈴木隆士さん、肥田宏二郎さんに入会書をお渡しいたします。またご紹

介を加藤博巳さん、小原睦さんと私でさせていただきます。 

［幹事報告］ 

1. 本日例会後、定例の理事会を岡崎ニューグランドホテルにて開催いたしますので役員・理事の方はご出席

をお願いいたします。 

2. 同じく本日午後 6時 30分より岡崎ニューグランドホテルにおいて「指名委員会」を開催いたしますので歴

代会長方はご出席をお願いいたします。 

3. 11月 13日（日）「地区大会」出席者の名札、パンフレットを本日お配りしました。当日はお忘れなくお持

ちください。尚、本日欠席の方は、幹事が当日現地にてお渡しいたします。当日は、谷副幹事が名鉄東岡崎

駅でお待ちしております。9時 50分集合で 10時 6分の電車で行きますのでよろしくお願いいたします。 

4. 次週 11月 16日（水）の例会はリモート例会です。お間違えないようお願いいたします。また、例会後リ

モートアッセンブリーを開催いたしますので、役員・理事・委員長の方はご出席をお願いいたします。 

5. 11月のロータリーレートは 1ドル 148円です。 

6. 10月のニコニコ合計は 163,000円、（内 75周年積立協力金は 11,000円）累計 577,346円でした。ご協

力ありがとうございました。11月のニコニコ担当の方を再度申し上げます。◎柴田泰伸さん、〇加藤雄一郎

さん、荻須文一さん、杉浦直行さん、田口竜也さん、松井寛人さんです。よろしくお願いいたします。             

［委員会報告］ 

会計報告・・・7・8・9月の会計報告（矢野快子会計） 

広報・公共イメージ向上委員会・・・「ロータリーの友 11月号の紹介」（宮田勇人委員長） 

           
  11 月 23 日（水）定款第 7 条第 1 節の規定により休会 

  11 月 30 日（水）例会のご案内  会場：岡崎ニューグランドホテル 

 「JFRA ゼロエミッション 2050 碧南火力発電所におけるアンモニア混焼」 

     株式会社 JERA O&M・エンジニアリング本部 碧南火力発電所長 谷川勝哉 様       

 岡崎ロータアクトクラブのご案内：11 月 24 日（木）社会奉仕委員会 

 


